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人類に奉仕する
ロータリー

・登米市絵本原画展実行委員会より
　　第17回登米市絵本原画展の協賛依頼
・台北西門ＲＣより、会報が届く

・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　　納涼例会のお知らせ
　　日　時　 7月27日㈬　午後 6時30分
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員 5,000円　夫人 2,000円
※日本舞踊の師範として活躍中の若葉舞さん（登米
市豊里町出身）に歌と踊りをお願いしています。
多くのご参加をお待ちしております。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　 7月 3 日に、オオムラサキが 2頭羽化しました。 2
頭とも雌でした。オオムラサキの脱け殻と写真を持っ
て来ましたのでご覧になって下さい。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　 7月のロータリーレートは102円となっております。
レートの安い時に年次寄付等へのご協力をお願い致し
ます。

　　千葉正宏会員　佐々木崇会員　太田陽平会員
　　只野佳旦会員　菅野幸一郎会員　布施孝之会員

◎下西充ガバナー補佐の挨拶

　第 5分区のガバナー補佐を拝命することになりまし
た下西と申します。
　栗駒ＲＣに所属しておりますが、皆様もご存知の通
り栗駒は環境的にはのどかな非常に良い所ですが、何
故か昨年から引き続いて殺人事件が 2件もあって、手
荒な所だなとも感じております。それがクラブに影響
してるかどうか分かりませんが、人事面ではウルトラ
C級のことをさせていただいております。
　佐沼ＲＣでは、会長になるために 4年間かけてロー
タリーのことを学び、会長としての資質を備えた人が
なるということで、会員数も多く一生に一度なれるか

・千葉吉男会員以下　新年度のスタートを祝して。
　　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
　　佐々木源悦会員　小泉洋会員　高橋利光会員
　　小野寺伸浩会員　武川毅会員　及川昭宏会員
　　只野佳旦会員　千葉正宏会員　佐藤充彦会員
　　　以上、ありがとうございました。

　今年度第53代会長に就任させていただきました熊谷
です。先週のバトンタッチ例会で岩渕正彦前会長から
襷を引継ぎました。岩渕正彦前会長 1年間本当にお疲
れ様でした。
　私は、平成12年 7 月入会で、早いもので丁度16年が
経過しましたが、私がロータリーに初めて出合ったの
は40数年前のことです。遠い昔のことなので記憶が曖
昧な点もございますが、それは、私が小学校 5年か 6
年の時でした。当時は公道を使ったラリーというもの
が行われていて、私は一度でいいからラリーの車に
乗ってみたいという夢を持っていました。丁度その頃
ロータリークラブ主催のラリーが行われて、佐幸先生
のお父さんが会員ということで、彼と一緒に最終伴走
車に同乗させていただきました。山道を通ってチェッ
クポイントで何かの記録を集める車だったと思います。
ところが、か弱な私は車に酔ってしまい、途中でリタ
イアし、涌谷辺りのチェックポイントから、優しく
かっこいいお兄さん？に佐沼まで送っていただいた記
憶があります。
　それ以来、ロータリークラブって凄いなと思って
育った私ですが、40数年の時を経てそのクラブの会長
を仰せつかるとは夢にも思いませんでした。ですから、
本日このように会長要件を述べるに当たり、本当に身
の引き締まる思いでございます。
　2016－17年度は、高橋利光副会長、菅原慶一幹事、
山田正会計の 4役で運営して参ります。また、案件は
会長経験者の皆様のご意見を伺いながら、理事会で決
めていきたいと思っています。
　ラリーのように途中リタイアすることなく、最終例
会を迎えられますよう、一生懸命努めさせていただき
ますので、会員の皆様方のご指導ご協力をよろしくお
願い申し上げます。
　本日は、今年度最初の例会ということもあり、下西
充ガバナー補佐にお越しいただいておりますので、後
程ご助言をいただきたいと存じます。又、本日はクラ
ブ協議会です。各委員長にはよろしくお願い致します。

・2015－2016年度ガバナー事務所より
　　2015－2016年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
　　・閉鎖　 6月末日
　　・ 9月末日まで残務整理を行う
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・本日の出席率　100％

・下西充ガバナー補佐　よろしくお願いします。
・熊谷敏明会長　今日から新年度スタートです。若輩
者ですが、誠心誠意努めさせていただきます。会
員皆様方のご指導ご協力よろしくお願い致します。

・菅原慶一幹事　今日から宜しくお願いします。
・佐々木崇会員　新体制を祝して。誕生月です。
・山田直志会員　七夕の日に熊谷年度のスタート、お
めでとうございます。下西充ガバナー補佐を歓迎
致します。 7月 3 日、オオムラサキが羽化いたし
ました。 2匹ともメスでした。

・及川勝永会員　クマネンさんの船出を祝って！！
・鈴木彦太会員　下西充ガバナー補佐ご歓迎を申し上
げます。新スタートの日です。熊谷敏明会長、菅
原慶一幹事のご活躍を大いにご期待申し上げます。

・布施孝之会員　熊谷敏明新会長の前途を祝します。
・村上武彦会員　七夕の記念すべき日に会長就任おめ
でとうございます。 1年間よろしくお願いします。

・飯塚仁哉会員　クマネンのガスの出力100万ボルト、
剣の足のように軽やかに、力強いステップで一年
を歩みなされ。

・佐藤幸一会員　熊谷敏明新会長一年間ご苦労様です。
健康に留意して頑張って下さい。

・八谷郁夫会員　下西充ガバナー補佐の来訪、ありが
とうございます。よろしくご指導の程お願い致し
ます。

・阿部泰彦会員　熊谷年度のスタートを祝し、ロータ
リークラブの発展をお祈り致します。下西充ガバ

ナー補佐を歓迎して。
・菅野幸一郎会員　熊谷丸の出航を祝して！色々な改

革を思い切ってやって下さい。
・髙田次雄会員　岩渕丸船長と高橋操舵長、無事の帰
港おめでとうございます。クマ燃丸船長と菅原操
舵長、出港おめでとうございます。今年の七つの
海はちょっと荒れぎみの様です。座礁などしない
ように安全帰港を祈っております。

・菅原文之会員　先週、岩渕正彦前会長のフィナーレ
を飾る素晴らしいバトンタッチ、大変ご苦労様で
した。熊谷敏明新会長の船出をお祝いして。一年
間元気に頑張って下さい。下西充ガバナー補佐を
歓迎して。

・猪股育夫会員　今日から新年度です。熊谷敏明新会
長のご活躍をご期待します。

・冨士原裕子会員　熊谷敏明新会長の一年間のご活躍
とご健康をお祈り致します。どうぞ宜しくお願い
します。

・高橋義文会員　新しい年度、熊谷敏明会長はじめ各
委員長頑張って下さい。下西充ガバナー補佐のご
来席を歓迎申し上げます。

・岩渕栄市会員　今日から熊谷年度のスタート、昨年
は親睦活動委員長を仰せつかり、皆様に大変ご迷
惑をおかけ致しました。今年度は、千葉正宏委員
長が選任され素晴らしい親睦活動が出来ると思い
ます。大いに期待するものです。

・佐藤早智子会員　新年度、一年間宜しくお願いしま
す。席も替わり新たな気持になりました。

・及川富男会員　熊谷敏明新会長の一年間のご活躍に
期待します。

・清水健会員　新年度もよろしくお願いします。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 熊谷敏明会長
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誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

７月に誕生日を迎えられる会員
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是非、皆さんのご協力をお願い致します。
・会場監督（佐々木源悦会場監督）
　会長の方針に従い、定期的な席替え、私語の抑制に
努め、例会が楽しく秩序正しく行われるように努めま
す。
・席替えは 3回（ 4ヶ月に 1回）以上を目標にし、

自由席の例会も数回行います。席替えと席替え
の間に自由に座っていただける例会もあってよ
いのではないかと考えています。

・スピーチ、フォーラムに要する希望の時間を聞い
てスムースな例会運営にあたる。

・出席委員会（猪股育夫委員長）
　ロータリー会員の重要義務の 1つである例会への出
席とメークアップになる行事への出席をお願いします。
委員会活動は次の 3項目です。
①出欠の確認をする。
②無断欠席の防止（例会欠席連絡の用紙を配布して
おりますので、欠席が判り次第ＦＡＸにて連絡
をお願い致します。）

③100％出席の会員60％位になるように努める。
・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　今年度の当委員会は例年通り 7つの事業を行います。
7月 6 日㈬、第 1回目の委員会を持ち、今年度の目標
を確認し、進め方等について活発な意見交換をいたし
ました。事業は次の通りです。
①納涼家族例会　7月（会場の都合上7／27㈬に決定）
②クリスマス家族会　12月
③新年移動例会　 1月
④お花見移動例会　 4月（宿泊か日帰りか検討する）
⑤バトンタッチ例会　 6月

と言う環境のもとで、素晴らしい先輩に恵まれている
なと感じております。
　過日の合同例会の懇親会の時に、佐沼クラブでは60
代は「はなたれ小僧」だということをおっしゃってお
られました。そうなりますと、私はまだお腹の中にい
る段階なのかなと思っておりますが、今回そういった
クラブの例会に参加させていただいて、これが本当の
例会だということを実感させていただきました。
　栗駒ＲＣは非常にフレンドリーで良いのですが、割
りとなあ、なあで物事が進められております。今日佐
沼クラブの例会運営を見て、これが正当なロータリー
クラブの会合というものを学ばさせていただきました。
　私は、最初ガバナー補佐になるのは無理なのではな
いかと考えておりましたが、手続要覧を見ましたらギ
リギリで大丈夫でした。最後の所に、ガバナー補佐を
やるに当って、やる気があるかどうかという項目があ
るのですが、その当時はやる気が無かったのです。し
かし、やる気を出そうと思いました。その時、あまり
やる気を出して皆様にご迷惑をかけてはいけないと思
いました。
　私は時代小説が好きで、最近は特に山本周五郎の小
説を読んでおります。短編小説「髪かざり」は、回船
問屋の船が難破して一家がどんどん貧乏になっていく
話ですが、家を助けるために娘が男の様になって一家
を支えるため髪を切る決心をするのですが、お母さん
に「勘違いするのではない、これから長い苦労がある
のに当って、髪はいずれ伸びるのだから、その様な態
度で示すのではなく、笑顔をたたえて肩肘張らずに、
長い目でやらなければ苦労など乗り越えることなど出
来ない」のだと言うところを読んで、最初から肩肘を
張らずに長い目で、自然体で皆様と接し、登米栗原
ゾーンのクラブの皆様から学ばさせていただこうとい
う積りで一年間ガバナー補佐をさせていただきますの
で、今後共よろしくお願い致します。

・会長指針

　今年度、佐沼ロータリークラブ第53代会長を拝命し、
大変責任の重さを感じております。歴史と伝統のある
佐沼ロータリークラブの活動を良い形で継承できるよ
う精一杯努めて参りますので、会員の皆様方にはご指
導ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げま
す。
　国際ロータリーのジョン・ジャーム会長は、「人類
に奉仕するロータリー」というテーマを掲げました。
「私たちが集う一番の理由は奉仕のため」とした上で、
「現在、ロータリーは大事なとき、歴史的節目を迎え
ています。私たちは世界に重要な奉仕を行ってきまし
た。今、世界の行く末は、さらなる奉仕にかかってい
ます。固い決意と熱意でポリオを撲滅させ、ロータ
リーをさらに前進させ飛躍するときが来たのです」と
述べられています。そのためには、将来リーダーとな
れるロータリアンを増やし、ロータリーによる善き活
動を多く実現させることが重要だと伝えています。
　重点目標は、①会員の増強と維持、②財団への寄付、
③2017年ポリオ撲滅、④青少年奉仕の充実、⑤ＲＩ会
長賞受賞、と発表になりました。
　また、濱守豊秋2520地区ガバナーは、「復興支援に
感謝して」というスローガンを掲げました。地区運営
方針は次の 2つです。
　①会員の増強と維持に取り組みましょう。
　②財団への「寄付ゼロ」クラブをなくしましょう。
　さて、当佐沼クラブの今年度のテーマは、ＲＩの
テーマと地区のスローガンを理解し、クラブの現状を
考慮し、「50年の歴史と伝統を基に未来を語り元気な
クラブを創ろう！」とさせていただきました。重点目
標としては、次の 4項目を挙げさせていただきます。
　①元気なクラブ創り（楽しい例会・出席率の向上）
　②会員の増強と維持
③委員会活動の充実（委員会をしっかり開いて事業
に臨んでほしい）

④クラブの未来を語る（60周年記念事業等）
　今年度は、50周年記念事業が無事終了し 2年目とな
ります。先輩方が築いてこられました50年の伝統を尊
重しながら、クラブ発展のために新たな行動も必要と
考えます。活動の基本である例会や委員会活動の充実
を目指すと共に、次の周年事業や将来のクラブ像など
についても、会員の皆さんで語り合っていきたいと
思っています。この 1年間、会員の皆様方のご指導と
ご協力をよろしくお願い申し上げます。
・クラブ奉仕委員会（高橋利光委員長）
　クラブ奉仕は、ロータリー 5大奉仕の中で最も基礎
的な奉仕活動です。立派なロータリー活動をするため
には、立派な例会が不可欠です。12の委員会と協力し
て、楽しく充実した例会になるように努力いたします。

―４―

クラブ協議会 （担当：菅原慶一幹事）その 1

挨拶をする下西充ガバナー補佐

● 第１回理事会議事録 ●● 第１回理事会議事録 ●

◦協議事項
　⑴納涼夜間例会について

日　時　 7月27日㈬　午後 6時30分開会
場　所　ホテルサンシャイン佐沼
会　費　会員5,000円　夫人2,000円
担　当　親睦活動委員会

　⑵阿部泰彦会員への旭日双光章受章祝い品について
　　　過去の例にならい、メモリアルボックスを贈呈
　⑶60周年事業及び財務強化検討委員会（仮称）
・本年度予算編成会議の結果報告
・上記検討委員会の設置することを確認
・委員会は、執行部から4名、パスト会長会から数名で構成する
・パスト会長会からの人選はパスト会長会に一任

　出席者（ 9名）

　　熊谷敏明　高橋利光　菅原慶一　岩渕栄市　及川昭宏　小野寺伸浩　佐藤早智子
　　武川　毅　千葉正宏

⑥誕生会　毎月月初め例会
⑦レディース会への協力
　各委員より内容について聴取し、それぞれ担当を
決めて事業を推進し、楽しい委員会になるよう努め
て参ります。事業に対し多くの会員の参加ご協力を
お願い申し上げます。
・職業分類委員会（佐々木崇委員長）
　会長指針に従いまして頑張って参りたいと思います。
当クラブの未充填職業分類表の欄を埋めていくことに
なります。会員増強委員会並びに会員選考委員会と協
力してやっていきたいと思います。
・会員選考委員会（布施孝之委員長）
　世の中の為、人の為に尽くすことに喜びと誇りを持
ち、佐沼ロータリークラブの一員として共にロータ
リーライフをエンジョイできる行動力と協調性のある
人を大歓迎したい。今年度は、こういった気持で会員
選考を進めて参りたいと思います。
・パスト会長会（猪股育夫代表幹事）
　パスト会長会では、今年度、執行部に対して各パス
ト会長の過去の経験を元に、今後の事業およびクラブ
運営のあり方の意見交換と、同時に食事会を開催した
いと思います。
　パスト会長会開催
　　日　時　 7月21日㈭　午後 6時
　　ところ　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　2,000円
　パスト会長の皆様と 4役、事務局の参加のもと開
催致します。 4役の方から話題提供をしていただき、
懇談をしたいと思います。よろしくお願い致します。
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